



STUDIO FABRE 2023, une nouvelle équipe et ...de nouveaux reportages !!!

publié le 19/12/2022

C'est parti pour une nouvelle année avec toute l'équipe de Studio Fabre, avec différents thèmes, tous en rapport avec l'écologie !

Les 5èmes se concentrent sur l'eau tandis que les 6èmes nous font voyager en Amazonie et dans le marais de Tasdon.

Pour finir, les 4èmes vont nous montrer les différents métiers en lien avec l'écologie mais aussi les actions menées dans les différentes communes autour de la Rochelle, comme à l'école du Vivier à Périgny, construite avec des matériaux écologiques.

Sans oublier les trois classes de CM2 de l'école Les Coureilles et Condorcet qui nous expliqueront le réchauffement climatique au travers de films d'animation.

En attendant ces futurs écoreportages, bienvenue sur notre nouveau Blog : <https://studio-fabre.blogspot.com/>

Bonne année et passez de bonnes fêtes !

L'équipe des éco-reporters !

Portfolio

